

TRAU Hochzeitsmesse

Zum Jahresbeginn verwandelt die Hochzeitsmesse TRAU die Friedrich-Ebert-Halle für zwei Tage in eine eigene Welt für Verliebte und Brautleute. Sie bietet auf 2.000 Quadratmetern Inspiration, Käuferlebnis und Unterhaltung rund um den wohl schönsten Tag im Leben.



Die Hochzeitsmesse TRAU setzt immer wieder Maßstäbe für die Gestaltung der Hochzeit. Von der ausgesuchten Hochzeitslocation bis hin zu Brautmode bietet die TRAU alle nötigen Details für eine perfekte Ablaufplanung der Hochzeit. Diese reichen von der Einladungskarte über Gästebuch und Tortenfiguren bis hin zur passenden Live-Darbietung von Künstlern, Musikern und Entertainern.